



**VERBALE DELLA SEDUTA DEL  
CONSIGLIO DI QUARTIERE**

**SAN POLO CIMABUE**

**ZONA EST**

**DEL 11/06/2025**

Il giorno 11 del mese di giugno dell'anno 2025 alle ore 20.30, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riunito in presenza presso la sala Casa delle Associazioni in via Cimabue 16 il Consiglio di Quartiere per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1. Segnalazioni salienti
2. Aggiornamenti da parte della Commissione Ambiente e Territorio
3. Zone 30
4. Aggiornamenti da parte della Commissione Circolarità Solidale
5. Cena di Quartiere e coinvolgimento ICEST1
6. Varie ed eventuali

Presiede la seduta il Presidente: Andrea Coletto

Redige il processo verbale il consigliere: Arianna Fabi

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

N.	COGNOME	NOME	PRESENTE	ASSENTE*
1	Coletto	Andrea	X	
2	Ballini	Andrea		XG
3	Spreafico	Alessandra	X	
4	Benini	Annamaria		XG
5	Piazza	Fausto	X	
6	Bortolami	Roberta		XG
7	Berardi	Flavio		XG
8	Fabi	Arianna	X	
9	Bologna	Laura	X	

\*qualora l'assenza sia giustificata inserire "G" accanto alla x

\*qualora presenti in modalità telematica inserire "T" accanto alla x

Sono presenti inoltre n. 2 (DUE) cittadini/rappresentanti di realtà del territorio, Sig. Giuseppe Pasini in rappresentanza dell'associazione Secondamà e il Sig. Riccardo Scutra in rappresentanza dell'Associazione Genitori

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell'art.23 Comma 3 del Regolamento, si procede con l'esame dei punti all'ordine del giorno.

**Punto 1 "Segnalazioni salienti"**

Il Presidente informa che é' giunta una segnalazione di scomparsa delle sbarre del parcheggio della torre Cimabue; si decide quindi di inviare l'apposita segnalazione.

**Punto 2 "Aggiornamenti da parte della Commissione Ambiente e Territorio"**

- Il Consiglio di Quartiere di Porta Venezia ha chiesto di organizzare insieme la giornata di pulizia del quartiere al parco Ducos il 18 ottobre 2025.

A tal proposito il consigliere Fausto Piazza riferisce che in seguito ad un incontro tra la Consulta dell'ambiente e l'assessora Camilla Bianchi è stato proposto di attivare un progetto volto a creare una programmazione degli eventi di educazione alla pulizia del quartiere e gestione rifiuti coinvolgendo le diverse associazioni e organizzando eventi collaterali su diversi aspetti ecologici.

Si propone che il nostro CdQ si proponga alla Consulta Ambiente per sperimentare un'iniziativa al Parco Ducos nell'ambito di tale progetto.

La Vice Presidente Alessandra Spreafico propone di organizzare la pulizia del Parco Ducos durante la cena del quartiere del 6 settembre e si discute se possa tale proposta possa essere fattibile nei tempi o se aderire alla richiesta del CdQ di Porta Venezia.

Il Presidente conclude che contatterà il Presidente del CdQ di Porta Venezia.

- Il Presidente informa che il 5 giugno 2025 si è svolto l'incontro con i CdQ della zona est per decidere quale quartiere partirà per primo per aderire al Bilancio partecipativo.

Si è stabilito che i primi quartieri saranno il nostro e il CdQ San Polo Case.

Visto che il progetto del Bilancio Partecipativo comporta la partecipazione attiva dei cittadini e delle cittadine del quartiere, si organizzerà un incontro il prossimo 25 giugno alle ore 20.30 presso la Casa delle Associazioni.

Durante l'incontro, a cui parteciperà l'Assessore Walter Mucchetti, il Consiglio condividerà il progetto di riqualificazione del Parco Cimabue si chiederà alla cittadinanza di proporre proposte legate a tale progetto o ulteriori proposte che potrebbero essere contemplate nel progetto di Bilancio Partecipativo.

All'incontro verranno invitate le associazioni del quartiere e in particolare la Biblioteca Parco dei Libri, l'associazione NET e gli Scout che aveva già mostrato interesse al progetto di riqualificazione del Parco Cimabue.

Il Presidente informa che la locandina dell'incontro è già pronta, si è in attesa della stampa e si può già diffondere.

Il Consiglio, unanime, approva.

### **Punto 3 "Zone 30"**

Il giorno 28 maggio 2025 i consiglieri Flavio Berardi, Annamaria Benini, Laura Bologna e Arianna Fabi si sono riuniti per discutere su quali proposte avanzare al Comune per migliorare la viabilità nel quartiere alla luce di diverse segnalazioni pervenute dalla cittadinanza. Sono emerse le seguenti proposte:

- riprendere le segnalazioni che erano state fatte dal precedente Consiglio di Quartiere e non evase;
- chiedere di applicare la zona 30 in tutto il quartiere con l'apposita segnaletica alle entrate principali del quartiere in modo da comprendere anche tutte le vie interne;
- l'apposizione dei cuscinetti di Berlino in Via del Verrocchio in prossimità della scuola;
- aggiungere degli attraversamenti pedonale in particolare nelle vicinanze delle scuole o dei negozi.

La Vicepresidente Alessandra Spreafico aggiunge che sarebbe opportuno migliorare la sicurezza stradale in prossimità del supermercato CONAD.

La consigliera Laura Bologna sta provvedendo a raccogliere fotografie da allegare ad un documento di richiesta da inoltrare successivamente all'apposito ufficio del Comune.

Ci aggiornerà per la prossima riunione del CdQ.

Il Consiglio, unanime, approva.

**Punto 4 "Aggiornamenti da parte della Commissione Solidarietà Circolare"**

Il consigliere Sig. Fausto Piazza e la consigliera Arianna Fabi informano dell'incontro tenutosi il giorno 5 giugno organizzato dai Servizi Sociali della zona est relativo all'organizzazione della Festa dell'Alzheimer del prossimo 13 settembre 2025 e all'iniziativa di creare un opuscolo informativo sui punti di accesso ai servizi socio sanitari a cui il cittadino si possa rivolgere.

Il prossimo incontro per proseguire la realizzazione dei due progetti si svolgerà il giorno 19 giugno 2025 alle ore 13.45 presso la sede dei Servizi Sociali della zona est.

**Punto 5 "Cena di quartiere e coinvolgimento ICEST1"**

Il Presidente ricorda che la cena del quartiere si svolgerà il 6 settembre 2025 presso il giardino Montessori o, in caso di maltempo, presso il teatro dell'oratorio e nella sala delle ACLI. Il tema della cena sarà il riuso, riciclo e tutela dell'ambiente con attività laboratoriali che precedono la cena. Per questo motivo si chiede il coinvolgimento dell'associazione genitori e di Secondamà per organizzare attività quali bancarella/banchetto di scambio di oggetti/vestiti o laboratori.

Il Sig. Beppe Pasini informa che già durante la festa ACLI di giugno organizzerà la bancarella di scambio oggetti con eventuale vendita a pochi euro di oggetti e il ricavo verrà donato all'associazione Sanitari per Ghaza; dubita che i volontari dell'associazione Secondamà saranno disponibili per riproporre la stessa iniziativa alla cena del quartiere.

Si propone in alternativa di organizzare dei laboratori come quello di riparazione delle biciclette o altre attività di riuso del materiale.

Il Sig. Riccardo Scutra dà la disponibilità per organizzare dei laboratori con materiale di riciclo.

Si chiederà inoltre all'associazione Parco dei Libri di riproporre il laboratorio di lettura, al NET di riproporre l'attività Trucca bimbi.

Si propone inoltre di premiare i bambini del nostro istituto comprensivo che hanno creato i bicchieri.

Il Presidente ricorda che per la cena servono anche dei volontari per aiutare con la sistemazione dei tavoli.

Si propone di attivare la "cena sospesa" da donare a volontari segnalati dai servizi sociali o da altra associazione del quartiere.

Le iscrizioni per la cena saranno raccolte dalle ACLI, dal fornaio Voglia di Pane e dal fruttivendolo Casa della Frutta.

Il Consiglio, unanime, approva.

Si discute inoltre della possibilità di organizzare durante il pomeriggio della cena la donazione di un oggetto simbolo (ad esempio l'astuccio o un quaderno) per celebrare il passaggio dei bambini e delle bambine ad un nuovo ciclo scolastico. Non sembra che si possa organizzare durante la cena del quartiere per difficoltà di coinvolgere in tale momento le famiglie e i bambini.

**Punto 6 "Varie ed eventuali"**

Il presidente informa che martedì 17 giugno p.v. si svolgerà il primo incontro dell'osservatorio Acqua bene comune.

Il Presidente è in contatto con la Sig.ra Mina Bozzoni, dirigente dell'ALER Brescia per parlare della criticità dell'accumulo dei rifiuti sotto la torre Cimabue.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22:45.

Allegati: 0 (zero)

Letto, confermato e sottoscritto

Il Presidente

---

Il Segretario verbalizzante

---